

Álvarez Ruíz, Fernando: «Una Piedad de Gregorio Hernández»

Bueno Rocha, José: «La cuestión del obispo Nepopis de Mérida»

Bueno Rocha, José: «Sepulturas pétreas en Los Arenales de Cáceres»

Fernández Serrano Francisco: «La religiosidad del Doctor Sorapán y Rieros»

Fernández Serrano, Francisco: «El doctorado teológico del historiador Solan de Figueroa»

González Ramos, Vicente: «El obispo Fray Francisco Barbado Viejo»

Guerín Betts, Patricio: «Los obispos cistercienses de Badajoz»

Jiménez Priego, M<sup>a</sup> Teresa: «Documentos de la Colegiata de Zafra»

Martín Vizcaíno, José: «La Cofradía de la Virgen del Puerto en Madrid»

Muñoz Gallardo, Juan Antonio: «Apuntes históricos de la sede Metropolitana de Mérida»

Muñoz Gallardo, Juan Antonio: «Biografía de D. Vicente Barrantes Moreno»

Núñez Martín, Ramón: «D. Juan Tena, Hijo Ilustre de Trujillo»

Paule Rubio, Ángel: «Villanueva de la Sierra y la primera fiesta del árbol»

Rodríguez Amores, Lorenzo: «Un pueblo trujillano: Navalvillar de Pela»

Sánchez Alegría, Eleuterio: «El ascetismo español, factor decisivo en la retirada de Carlos V a Yuste»

Sánchez Morales, Narciso: «Los desiertos carmelitanos. San José de las Batuecas»

Soria Sánchez, Valentín: «Monjes y Monasterios de Jarandilla»